

LO CONTÓ IDEAL

## Los 50 años del Club Náutico

Motril quería ostentar con dignidad la capitalidad de la Costa del Sol granadina y uno de los proyectos que contó con más apoyos fue la construcción del Club Náutico de la localidad. La idea nació en el verano de 1960, a raíz del ambicioso 'Plan Turístico Triangular'. Un grupo de aficionados a los deportes de mar de la provincia sufragaron, por un total de un millón de pesetas, la base de la primera fase de la obra. Carlos Pfeiffer fue el arquitecto encargado del proyecto y el alcalde y procurador en Cortes, Juan Antonio Escrivano Castilla, uno de sus impulsores. En 1963 el flamante edificio estaba terminado y el 10 de junio de 1964 se aprovechó una visita del ministro de Información y Turismo, Manuel Fraga, a la provincia (el mismo viaje en el que se inauguró la emisora de la Sierra de Lújar) para realizar la puesta de largo oficial. En un viaje a bordo de un Land Rover de Obras Públicas, el ministro y su séquito llegaron a Motril. Fraga firmó en el libro de honor del Club, se le entregó el nombramiento de primer patrón del puerto y almorr-



REAL CLUB La Reina Sofía saluda tras una cena de la Familia Real en las instalaciones del Náutico con Baldomero y Fabiola, en una imagen del verano de 1981. Peña

zó en el hotel Costa Neva da antes de seguir el camino hacia Almuñécar donde inauguró el modernísimo hotel Caribe. Desde entonces hasta ahora, las instalaciones sociales del Club han recibido la visita de numerosas personalidades, entre ellas los reyes de España que solían frecuentarlo en el transcurso de sus visitas veraniegas a los monarcas Balduino y Fabiola de Bélgica.



Publicado en IDEAL el 10 de junio de 1989

## Crece un 150% en ocho años la cifra de investigadores de carrera

EFE

GRANADA. La cifra de investigadores de carrera en centros públicos andaluces ha aumentado un 150 % en los últimos ocho años al pasar de los 78 de 2006 a los 190 actuales, según la consejera de Salud, María José Sánchez, que resaltó el « sólido sistema andaluz de conocimiento »

construido en los últimos años. También han pasado de seis a 80 el número de profesionales que se beneficia de los programas de fomento de la actividad investigadora en los centros sanitarios impulsados por la Junta, según Sánchez, que inauguró ayer en Granada las jornadas 'Investigación Biosanitaria: una

apuesta estratégica de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales'

La Consejería ha invertido desde 2006 más de seis millones de euros en los programas específicos que garantizan la sustitución de los profesionales en el caso de que desarrollem labor científica. Sánchez se refirió al marco normativo «atrevido e inteligente» impulsado por la Junta en esta materia, que continuará creciendo, ha dicho, con el marco estratégico de planificación hasta 2018.

La nueva Estrategia de I+D+i en Salud 2014-2018 de Andalucía destinará este año 66,6 millones de euros a la investigación sanitaria en la comunidad, procedentes del presupuesto de la consejería, de retornos, búsqueda activa de fondos y convocatorias competitivas a nivel autonómico, nacional e internacional.

La estrategia, que da continuidad a la desarrollada entre 2006 y 2013, permitirá consolidar la mayor red adscrita al Sistema Nacional de Salud de España, con cinco centros de biomedicina, cuatro institutos de

investigación sanitaria, un biobanco en red, diez laboratorios públicos donde se fabrican medicamentos de terapias avanzada y una red de fundaciones gestoras de la investigación.

A estos recursos, dijo, se suma la red de centros sanitarios con 47 hospitales y más de 1.500 centros de salud. Andalucía ha triplicado además su producción científica en salud y el número de trabajos publicados en revistas de prestigio, que ha pasado de cerca de 600 en 2006 a las 1.932 publicaciones de 2013.

## Se buscan

D esde hace muchos años, desde siempre, para ser exactos, venimos asistiendo a la fuga de cerebros y a la llegada de pies. Nuestros científicos se van fuera, buscando laboratorios adecuados, y los futbolistas de cualquier nacionalidad vienen, buscando estadios. Últimamente, la emigración española ha sido de mano de obra y la inmigración de piernas, pero por cada Schuster hemos tenido que enviar una legión de peones.

La moda había remitido y ya era más infrecuente que los españoles tuvieran que salir de España para poder ganarse la vida y el derecho a volver a vivir aquí, de viejos, con los ahorros de extramuros. Debieran de dejar tan buen recuerdo laboral nuestros emigrantes de aquellos años de

díaspora que ahora han venido representantes de empresas alemanas de hostelería y construcción con el fin de contratar ochocientos trabajadores especializados en estos sectores.

Se buscan albañiles y carpinteros hispanos para que trabajen fuera de su áspera patria. La búsqueda coincide con la tumultuosa campaña electoral. ¿A quién tendriamos que votar para que nuestros compatriotas encontraran trabajo más cerca, a ser posible en la ciudad donde viven? Por su mano de obra los conoce-réis.

Una de nuestras especialidades históricas ha sido la expulsión de nativos: judíos, moriscos, jesuitas [...] Para contrarrestarla sólo se nos ha ocurrido importar centrocampistas. En cuanto a los cerebros fugados ya se sabe que también vuelven, pero cuando tienen arteriosclerosis cerebral.

Vuelta de Hoja. Manuel Alcántara. Publicado el 13 de junio de 1989

14 DE JUNIO DE 1999

## Un tripartito para el Ayuntamiento

El PP perdió la mayoría en las municipales del 13J en Granada y dio paso a un gobierno formado por PSOE, IU y PA. El socialista José Montaña fue elegido alcalde, flanqueado por Jesús Valenzuela y Baltasar Garzón.

IDEAL



Nº1 en 57 países de todo el mundo

100% NATURAL

SUPLEMENTO ALIMENTICIO MÁXIMO RENDIMIENTO SIN RECETA MÉDICA POTENCIA TU JUEGO

MEJORE SU VIDA SEXUAL CON MAXXES

Producto 100% natural a base de extractos de hierbas sin contraindicaciones ni efectos secundarios, a diferencia de productos farmacológicos similares.

DE VENTA EN FARMACIAS, ESTABLECIMIENTOS ESPECIALIZADOS EN PRODUCTOS NATURALES Y EN WWW.MAXXES.ES

BIGAESO